

FORKOPIMDA

AKBP Lilik Ardiansyah Ingatkan Bahaya Konsumsi Minuman Keras Bagi Pelajar Di Purwakarta

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.FORKOPIMDA.COM

Dec 16, 2024 - 08:10



PURWAKARTA - Kepolisian Resor (Polres) Purwakarta mengingatkan para pelajar mengenai bahaya konsumsi minuman keras dan berbagai zat berbahaya lain untuk mengantisipasi kenakalan remaja di daerah itu.

"Kepada para pelajar kami ingatkan agar tidak mangonsumsi alkohol dan

narkoba agar terhindar dari kenakalan remaja dan pelanggaran hukum lainnya," ujar Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah, pada Sabtu, 14 Desember 2024.

Selain menghindari konsumsi alkohol dan narkoba, kata dia, meningkatkan iman dan takwa kepada Tuhan serta melakukan kegiatan positif baik di sekolah, di rumah maupun di masyarakat. Selain itu juga akan membantu pembentukan karakter generasi muda.

Dalam upaya meningkatkan kesadaran pelajar akan pentingnya mematuhi hukum, kata Lilik, pihaknya terus melakukan penyuluhan ke sekolah-sekolah di daerah itu.

"Kami akan menjadwalkan secara rutin kunjungan ke sekolah menengah tingkat pertama (SMP) dan sekolah menengah atas (SMA) sebagai langkah preventif untuk mencegah pelajar di Kabupaten Purwakarta terjerumus dalam kenakalan remaja seperti konsumsi miras, terlibat dalam geng motor ataupun aksi tawuran," ungkap Lilik.

Untuk mengoptimalkan kegiatan tersebut, kata Kapolres, selain menghadirkan personel Binmas secara bergilir ke sekolah-sekolah, juga jajaran polsek melakukan sosialisasi dan edukasi hukum kepada kalangan pelajar itu.

"dengan memberikan penyuluhan hingga pembinaan tentang kenakalan remaja itu diharapkan dapat mencegah kalangan pelajar terlibat aksi kriminal," ujarnya.

Lilik menambahkan selain ada dorongan dari pihak kepolisian, juga diharapkan kolaborasi antara orang tua dan para guru di sekolah menjadi langkah kongkret untuk mencegah kenakalan remaja, sehingga tidak terjerumus dalam hal-hal yang dapat merugikan masa depan anak.

"Sebab, kedua figur itu dinilai paling banyak berinteraksi dengan anak di lingkungan rumah dan sekolah. Kami ingin para pelajar di Kabupaten Purwakarta bersama-sama menghilangkan angka kejahatan, seperti konsumsi miras, geng motor, tawuran maupun perkelahian. Kemudian bisa menjauhi narkoba serta dapat lebih bijak dalam bermedia sosial," Ucap Kapolres.